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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio  

APROVADO 
J 2"-  difamai,  

Em  0.  / O 

'Requerimento N2 0114/97 
	

Em 17 de/ete bro de 

SOLICITA AO ILM9 SENHOR DIRETOR DA AUTO VIAÇÃO SALINEIRA, 
EXTENSÃO DA LINHA SÃO CRISTOVÃO, A FIM DE QUE INCLUA NO SEU 
TRAJETO O BAIRRO DO FOGUETE. 

Exm2 Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve,. atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Ilm9 Senhor 
Francisco José Geraldo Gavinho, MD. Diretor da Auto Viação 
Salineira, solicitando extensão da linha de ' Onibus 	São 
Cristovão, a fim de que inclua no seu trajeto o Bairro do 
Foguete. 

SALA DAS SESWES, 17 de Setembro de 1997. 

ac a o de Fariá 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

É notório o crescimento físico bem como o 
populional do Bairro do Foguete que se situa na estrada de 
Rodagem Cabo Frio/Arraial do Arraial. 

Cresceu, rapidamente, não permitindo que o progresso 
encontrasse infra-estutura básica de atendimento à comunidade. 

Assim é 	que, sem estrutura apropriada, aquela 
população encontra-se em processo de carência, necessitando de 
medidas de urgência que possa dar melhor patamar social. 

Dentre as medidas que devem ser tomadas, encontramos 
a mais simples e que pode ser implantada de imediato, que vem 
ser a extensão da linha de Onibus que serve o Bairro de São 
Cristovão até o Bairro do Foguete. 
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É mister que se considere que fatia expressiva 
daquela população envolve caseiros, que possuem renda per-capta 
baixa e são obrigados a utilizar a linha Arraial• do Cabo/Cabo 
Frio, que se trata de intermunicipal, onerando e achatando mais 
ainda os seus rendimentos, levando-se em conta a diferença da 
passagem entre R$0,97 e R$O,60. 

Nestes termos, requeiro à Douta Mesa, após ouvido o 
Soberano Plenário, o envio de expediente à Direção da Auto 
Viação Salineira com o objetivo de atender, em caráter de 
urgência, a reivindicação daquela comunidade. 

SALA DAS SESWES, 17 de Setembro de 1997. 

Rui Maà\kdo 
Vereador - Autor 
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